

Forums pour l'entourage

Par où commencer....

Par Profil supprimé Posté le 02/12/2013 à 10h59

Tellement de choses que je sais pas par où commencer...

je suis en couple depuis 3 ans 1/2 avec un homme que je connais depuis 10 ans, ou plutôt je devrais dire croyais connaitre. Il a des problèmes de jeux, de boisson et de cocaine. méchante dépendance!!!

avant il sortait aux semaines et même 2 fois semaines. Maintenant il sort quand il a pris un verre. Se pousse en cachette ou invente des commissions et va ailleurs.

Comme hier par exemple c'était son party de fête, nous avons passé une belle soirée resto-amis et pris du vin, bière... que ça m'a fait un immense plaisir à lui organiser mais lui en retour est reparti de la maison se faire quelques lignes... Pus capable de ça. Les mensonges, l'hypocrésie.

à 47 ans me semble que tu devrais t'en rendre compte avant qui soit trop tard!

Il doit de l'argent à gauche et droite et moi me doit au dessus de 1000\$. là ma carte est bloquée pour lui, je lui en prête plus. Ça suffit.

Ses paroles de dire que c'est moi la femme de sa vie, je n'y crois plus et je ne veux plus les entendre. Les je t'aime beaucoup noon plus, tu ne peux aimer une personne en la blessant toujours comme ça... Tannée moi j'ai quoi en retour??? du stresse, de la peine, de la colère. WOW quelle chance que j'ai alors!!!

Il me décoit!!!! Voilà la phrase qui exprime mon émotion!!!

encore en colère mais le fait de le mettre sur écran ça soulage un mini-mini peu!!!

Blessée